



会長 小野寺 伸 浩
 幹事 及 川 昭 宏
 会報 猪 股 育 夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2775回例会(Web例会) 2021.3.25 No.32

本日の出席率

・本日の出席率 100%

会長要件 小野寺伸浩会長

私事ですが、無事に東京から帰ってきました。お台場と千葉の往復のみで危険なところには立ち寄っていませんのでご安心ください。

東京と隣県の緊急事態宣言は3月21日で解除となったのですが、今度は宮城県が4月11日まで、県独自の緊急事態ということになりました。その為、当クラブの例会も再度Webのみの例会となります。大変残念ではありますが、会員皆様の安心と安全のための措置ですので、ご理解をお願いいたします。

東京オリンピックについても、海外からの観客受け入れ見送りでの開催にほぼ決まったようです。観光業の皆様にはなんとも残念な結果となりそうです。当社は毎日、国内路線の料金を自動で取得し、販売しているのですが、国内路線も便数が大幅減となっており、このままでは、航空業界も再編の動きが活発化するかも知れません。個人的にはLCCで福岡、愛知の路線があるとありがたいのですが、実現は難しそうです。

今週、石垣島の畜産業の方からメールで問い合わせがありました。以前ならすぐに遊びに行ったのですが、それもかないません。石垣島は台湾の真横なんですね。すごい処からも問い合わせが来ています。因みに、台北西門ロータリークラブは44周年のようです。コロナが落ち着き再度交流できることを期待したいと思います。

幹事報告 及川昭宏幹事

・ロータリー米山記念奨学会より委任状が届く
 佐沼ロータリークラブ 奨学生世話クラブ

・2520地区米山記念奨学会より

2021年度米山奨学生、カウンセラー及び奨学生オリエンテーション、奨学金授与式の中止について

今週のスピーチ

遠藤光則会員

一年ぶりのスピーチです。昨年4月2日(休)は国際奉仕のフォーラムでした。その時の新型コロナウイルス感染者は、世界で90万人、日本で2,500万人でしたが、現在は世界で1億2千5百万人、日本で46万1千人とあっという間に増えました。本当に大変な世の中になりました。今日の例会も、出席者なしでリモートでの例会で、大変残念で仕方ありません。

私はスピーチの時に必ず話すことがあります。それはロータリー歴の事です。私は今年で27年目となり、今日で出席回数は1,511回目となりました。ここ最近あまり出席しておりませんが、2年前までは26年間100%出席しておりましたが、コロナの影響でそれが昨年切れ、27年で平均56回の出席でした。ロータリーの先輩からは、まず出席することとよく言われました。意識して例会を優先しております。万が一ゴルフがあれば、それは当然ゴルフ優先とさせていただきますが、会員の皆さん、是非木曜日の行事は避けてロータリーを優先させてください。出席に関しては、役員さんと出席委員長さんをお願いがあります。昨年と今年の出席はある程度免除すべきだと思います。コロナの影響が大きいので是非検討して下さい。

昨年古稀のお祝いをしていただきましたが、その時は体調が悪く、特に急性の糖尿病となり血糖値の数値が300、A1cが12と半端ないもので膵臓の検査をされましたが、結果は余命30年と宣告されました。今ではお陰様ですっかり元気になりました。

私の健康管理は体を動かすことです。朝は早く、この季節は5時頃起床し、草を刈ったり、庭木の手入れをしたり、歩いたり、とにかく体を動かし汗をかきます。ここ20年くらいは朝風呂専門です。夜も入ります。

もう一つは、車の運転中ですが信号待ちでは必ずと言っていいくらい足のかかとを上げて屈伸の運動をしています。これは第2の心臓と言われる「フクラハギ」の運動になり血行も良くなります。そして手を握ったり開いたり、腹筋に力を入れて数を数えています。その結果、信号待ちのイライラもなくなり、もう少し赤信号が長くてもと思う場合もあります。今私のつまらない話を聞きながらでも出来ますので、是非皆さんも実行してみてください。

最近コロナの関係で帰りが早いので、お酒を飲みながら時代劇「水戸黄門」をよく見ております。そのドラマをちょっと変えて話させていただきます。

このドラマは必ず出てくる悪どい奉行と代官、その奉行がおりました。過去に一度は奉行の座に就きましたが、嫌になり途中で投げ出し、その後二度目の奉行が就任、ついに完全な悪徳奉行になった話です。

その奉行は森寺子屋・加計寺子屋建設問題に大きく関与しながら素知らぬふりをして、何一つ責任を取らず。あれだけトップとゴルフや飲食をしながら、何もなかったと言い訳をしておりました。今の時代、役人が接待を受ければ一発で更迭されるのに、すべて部下のせいにして付度させる、よくこれで「マツリゴト」ができたものと感心しました。

また、ある時、部下の黒岩代官という者がおりましたが、「法の番人」のトップに据えようとしたのですが、賭博に走り代官を辞しました。なんと賭博単価が安いということで無罪放免となりましたが、世論が騒ぎ今後どうなることやら、楽しみです。

この奉行、国に疫病が流行ると、年貢で徴収した「金子」を民に分ける仕事を入札資格のない商人に770億両で仕事を任せ、その商人は20億両もの大金を懐に入れ仕事を丸投げさせたり、誰も使わないようなマスクを470億両で発注、高いし、いらないと文句を言われたら220億両に値下げして、それでも国民に無理遣い金をかけて配ったり、所詮、人の金での…善人ぶりだと思います。

さらには毎年の「桜吹雪の会」もお国の年貢を使い、招待された方々の芳名帳は、本来は保存しておくべきが、大型の鎌で裁断、焼却され、まさにやりたい放題の超悪徳奉行。それがバレたら、すべて部下のせいに、言葉は丁寧だが中身は全て嘘。また、部下の妻に年貢1億5千両の金子を渡し広島に女侍にしようとしたが見事にバレ、夫婦共々辞任におこまれ、自分は何かと知らぬふり。

そろそろ嘘も限度となり、歴代奉行では最長の年月を全うしたし、オリンピック開催も危ういし、疫病も収まらないし、良いところもなくなったので、こころ得意の「体調不良」で辞任、尻拭いの為に無理遣い能力のない部下に奉行の座を継がせ、自分のその後の体調は絶好調、まさにしてやったり。

お隣の韓国ではパク・クネ前大統領は、サムスンから巨額の賄賂を受け取ったとして懲役20年の刑が確定したが、わが国の奉行は何ひとつ責任を取らず、素知らぬふりで終わるのか。わたくし的には死刑でも物足りたのではと、黄門様に直訴したいと思います。という物語です。

ここから、私の仕事の話に入ります。会社は48年目を迎えました。これも偏に地域の皆様の協力と私の努力の賜です。本当にありがとうございます。

仕事の内容は、事務用品・機器の販売サービス、測量機器、事務用家具の販売を行っております。最近家電製品・AED等の取扱いも行っております。

会社設立当時は、電卓1台も売れば10万円、20万円の世界でしたが、今は8桁電卓500円以下が相場です。メーカーの代理店契約も保証金・保証人で、権利を得るのに大変な時代でありましたが、現在はネット社会、代理店にならなくてもそれよりも安く通販で手に入る世の中です。そういった販売店は皆、仕入先問屋は大体がアマゾンとかそういった通販会社です。そこへ頼めば格安で、翌日には物が入り、まったく便利な世の中になりました。

従って今の私の会社の仕事は、細々と細かい伝票やペン、ノートを配達して、萬屋さんをしながら稼いでいるのが現状です。ラーメン屋さんでも配達しないくらいの単価のものを「車で、油・人件費」をかけて配達しております。非常に大変です。

昨年1月より新型コロナウイルスが蔓延し、日常お客様廻りをしている我々には大きな痛手となり、万が一にも社員にも感染したら、即倒産かもしれませんので、昨年4月から雇用調整助成金を申請し、社員を3班に分けて土日を挟んで一週間ずつ現在も休ませております。ここ1年の社員の1ヶ月の出勤は15日働いて15日が休業です。万が一にも社員が感染し発症した場合、1日の休業でその間に消毒をすれば、休んでいる社員で対応ができますとの事ですので、結構負担になりますが、制度があるうちは続けようと思っております。

そういった事で、なんでも結構です。配達しますのでご注文の程よろしくお願い致します。

最後に「お年寄りの川柳」を紹介します。

- ・日帰りで行ってみたいな 天国へ
- ・延命は 不要と書いて 医者通い
- ・3時間 待って病名 加齢です
- ・目覚ましの ベルはまだかと 起きて待つ
- ・起きたけど 寝るまで特に 用はなし
- ・改札を 通れずよく見りゃ 診察券
- ・誕生日 ロウソク吹いて 立ちくらみ
- ・万歩計 半分以上 探し物
- ・留守電に ゆっくりしゃべれと どなる父
- ・いい夫婦 今じゃどうでも いい夫婦
- ・名が出ない あれ、これ、それで 用をたす
- ・クラス会 食後は薬の 説明会
- ・立ち上がり 用事忘れて また座る
- ・無農薬 こだわりながら 薬漬け

— 以下、紙面の都合上割愛させていただきます。